

---

## CRÓNICA

---

### **Presidencia del Honorable Consejo**

Desde la sesión del 2 del corriente ha vuelto á hacerse cargo de la presidencia del Honorable Consejo de Patronato, el señor Juan C. Blanco Sierra, presidente titular de dicho Consejo.

### **Personal de la Revista**

A fin de facilitar las tareas inherentes á la publicación regular de la Revista el Honorable Consejo en sesión del 2 del corriente acordó nombrar Secretario Redactor y Administrador de la misma á los señores doctor Héctor R. Heguito y Hugo V. de Pena respectivamente, quedando la dirección de los trabajos de la imprenta á cargo del traductor de la Escuela, señor Carlos Bielefeld.

### **El 9.º Congreso Rural**

El día 17 de este mes, inauguró sus sesiones este torneo anual de nuestros ganaderos y de las personas dedicadas á la explotación de nuestra principal riqueza.

Ocioso sería disertar sobre la importancia de su obra para el adelanto de nuestra ganadería; demasiado conocida es de todo el mundo. Anotaremos solamente que la labor que nos promete el 9.º Congreso Rural sobrepujará á la realizada por los anteriores, no solo por la cantidad de las cuestiones propuestas sino también porque en su gran mayoría versan sobre temas científicos que tienden á mejorar el estado de nuestras haciendas.

Deseamos que el mayor acierto presida todas sus deliberaciones y sobre todo, que las conclusiones que él adopte, se vean convertidas en el más breve tiempo en preciosas realidades.

### **La profilaxis de la tuberculosis**

CONFERENCIA DEL DOCTOR ERNESTO A. BAUZÁ LEÍDA EN LA SESIÓN DEL 19 DE AGOSTO DE 1910 DEL 9.º CONGRESO RURAL ANUAL.

El doctor Bauzá, sub-director de nuestra Escuela leyó en el citado Congreso una brillantísima é interesante conferencia que versaba sobre el tópicó que nos sirve de epígráfo. Después de algunas eruditas consideraciones sobre el terrible flagelo, de la disparidad de opiniones que reina con respecto á su profilaxia, recordándonos las solemnes discusiones del Congreso de Medicina Veterinaria de la Haya, y de la proposición del sabio doctor Poels tendiente á unificar en todos los países los métodos de lucha contra el mal y de poner de manifiesto el verdadero caos que reina en el mundo científico con respecto á su profilaxia, pasa á estudiar los mejores medios que se podrían emplear en nuestro país para extirpar el flagelo. Hace notar el escaso porcentaje de la tuberculosis en nuestros ganados y se plantea el problema de la profilaxis en el ganado á campo y en el estabulado.

Termina su brillante conferencia proponiendo como el mejor, el método preconizado por Bang en Dinamarca y citando experiencias oficiales que comprueban la excelencia del procedimiento.

Larga salva de aplausos coronó el erudito trabajo de nuestro colega, el que después de abandonar la tribuna amplió algunos de los puntos más fundamentales de su trabajo á pedido de algunos congresales.

La labor del doctor Bauzá, obra de aliento y de verdadera importancia para la salubridad de nuestra ganadería, será publicada en folleto por la Asociación Rural. Es esta circunstancia, la que excusa lo corto de esta crónica, demasiado modesta para la magnitud del trabajo revistado.

---